



Rocío Jodra Egido

Asociada senior

Madrid

Plaza de Colón, 2

28046 Madrid (España)

Tel: +34 91 514 52 00

Fax: +34 91 399 24 08

rocio.jodra@garrigues.com

Abogado colegiado nº 131347

I. Colegio de la Abogacía de Madrid

Administrativo y Constitucional

Rocío es Asociada Senior en el Departamento de Derecho Administrativo y Constitucional en la oficina de Madrid.

Tiene amplia experiencia en sectores regulados, Derecho Administrativo y Derecho Medioambiental, con especial énfasis en el área de energía, en particular en la industria energética y en energías renovables.

Asimismo, Rocío presta asesoramiento en todos los ámbitos del Derecho Administrativo, entre otros, en materia sancionadora, subvenciones y ayudas públicas, medio ambiente, implantación de proyectos y procedimientos de due diligence nacional e internacional.

Es graduada en Derecho y Ciencias Políticas y de la Administración Pública por la Universidad Autónoma de Madrid. Adicionalmente, cuenta con un Master of Laws (LLM) in International Transactions, por el Centro de Estudios Garrigues.

Rocío es miembro del Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid.

Experiencia

Rocío es Asociada Senior del Departamento de Derecho Administrativo y Constitucional en Madrid, al que se incorporó en 2017.

Cuenta con experiencia en sectores regulados, Derecho Administrativo y Derecho Medioambiental, con especial incidencia en el área de energía, en particular en el sector eléctrico y energías renovables.

Rocío presta asesoramiento recurrente en materia administrativa y ambiental a promotores de energías renovables en la tramitación de los permisos administrativos necesarios para la construcción y explotación de los proyectos, elaboración de informes y dictámenes legales sobre la viabilidad de proyectos, etc., así como asistencia jurídica y representación en procedimientos administrativos y contencioso-administrativos relacionados con la promoción de energías renovables en procedimientos administrativos (sanciones, alegaciones, recursos administrativos, etc.) y contencioso-administrativos ante Tribunales de diferentes instancias.

Asimismo, cuenta con amplia experiencia en procedimientos de *due diligence* en procesos de adquisición y financiación nacionales e internacionales desde la perspectiva de Derecho Administrativo, Urbanístico y Medioambiental.

Rocío tiene igualmente una sólida experiencia en asesorar en todos los ámbitos del Derecho Administrativo, entre otros, en procedimientos sancionadores tanto en vía administrativa como judicial, ayudas públicas y subvenciones (solicitudes, procedimientos de reintegro, etc.), urbanismo, medio ambiente industrial, etc.

Formación académica

- Doble Grado en Derecho y Ciencias Políticas y de la Administración Pública por la Universidad Autónoma de Madrid (UAM).
- Máster de Acceso a la Abogacía por la Universidad a Distancia de Madrid (UDIMA).
- Máster en Derecho de las Transacciones Internacionales / Master of Laws (LLM) in International Transactions, por el Centro de Estudios Garrigues.

Pertenencia a instituciones

Miembro del Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid.